
 

 

                 Scandicci, 23 settembre 2011 

 

INTERROGAZIONE 

Oggetto: Residenza Sanitaria Assistita – Acciaiolo 

Premesso che a seguito della segnalazione di alcuni familiari che hanno il loro congiunto “ospite” 
nella RSA – Acciaiolo siamo venuti a conoscenza di criticità nel funzionamento e nella gestione 
della struttura, attesa da molti anni dai cittadini di Scandicci; 

Considerato che dette criticità, alcune afferenti alla organizzazione del servizio ed altre 
all’incompleto arredo delle strutture di servizio, verosimilmente sono a conoscenza 
dell’Amministrazione che ha provveduto, in data 13 u.s., ad una visita di controllo; 

con la presente si interroga il Sindaco per conoscere: 

1. Le risultanze della citata vista di controllo; 

2. Quali interventi l’Amministrazione intende porre in essere al fine di superare le criticità 
eventualmente rilevate ed i tempi di intervento. 

 

 

Dei punti oggetto dell’interrogazione si chiede venga consegnata scheda riepilogativa a corredo 
della risposta attinente la visita del 13 u.s. e degli eventuali interventi richiesti ai soggetti 
responsabili.  

 

Niccolò SODI                                                
Consigliere Comunale UDC 

        


